



Vorlage Nr. 21-O-11-0072

Tagesordnungspunkt 4

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden-Dotzheim am 15. Dezember 2021

Beleuchtung am Fußgänger/Radweg parallel zur Schönbergstraße [CDU]

Antrag der CDU-Fraktion

Der Ortsbeirat möge beschließen:

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten,

- die Straßenlaternen auf dem Fuß- du Fahrradweg parallel zur Schönbergstraße mit modernen und energiesparenden LED-Lampen zu erneuern
- und den Abstand zwischen den Straßenlaternen, durch Anbringung neuer Laternen so zu reduzieren, dass eine ausreichende Beleuchtung ermöglicht wird. Vorrangig aber an den Abzweigungen zur Dachsteinstraße und der Großglocknerstraße

Begründung:

Der Fuß- und Fahrradweg parallel zur Schönbergstraße wird derzeit mit Straßenlaternen beleuchtet, die bei Dunkelheit den Weg nicht ausreichend beleuchten. Auch die verwendeten Leuchtmittel erscheinen veraltet. So ergeben sich entlang des Wegs immer wieder Stellen an denen gar keine Beleuchtung vorliegt. Insbesondere an den Abzweigungen zur Dachsteinstraße sowie zur Großglocknerstraße ist keine unmittelbare Beleuchtung. Die unzureichende Beleuchtung wird auch durch den Abstand der Straßenlaternen zueinander, der ca. 60 Meter beträgt, nicht verbessert.

Für Fußgänger/innen sowie für Fahrradfahrer/innen und ist die Nutzung des Wegs bei nicht ausreichendem Tageslicht dadurch sehr unbehaglich, es entsteht ein Gefühl der Unsicherheit.

Zusätzlich können durch die mangelnde Beleuchtung bei Herbstlaub und schlechter Witterung Unebenheiten oder rutschige Stellen übersehen werden, was die Sturzgefahr erhöht.

Die Anlage enthält Bilder des Fuß- du Fahrradwegs parallel zur Schönbergstraße auf Höhe der Dachsteinstraße und der Großglocknerstraße vom 25.11.2021, die die unzureichende Beleuchtung veranschaulichen sollen.

Beschluss Nr. 0198

Antrag der CDU-Fraktion antragsgemäß beschlossen.

+

+

Verteiler:

Dez. V z. w. V.
1006 z. d. A.

Kuntze
Ortsvorsteher